

Lundi 12 février 2024

¼ de finale de Coupe de France : la Métropole se mobilise pour les supporters du FCR !

Face au parcours exceptionnel du Football Club de Rouen (FCR) en Coupe de France et à une affluence hors-normes prévue pour le prochain match (1/4 de finale) l'opposant à Valenciennes le 28 février prochain, la Métropole Rouen Normandie et le club envisagent une délocalisation du match pour doubler la jauge spectateurs.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie et David Lamiray, Vice-Président en charge des sports : « *Le FCR réalise un parcours hors normes en Coupe de France, en battant coup sur coup Toulouse puis Monaco. Pour maximiser la jauge du ¼ de finale contre Valenciennes et permettre au maximum de supporters d'assister au match le 28 février, la Métropole et le FCR envisagent une délocalisation, probablement à Caen (Stade Malherbe). Nous l'avons fait en 2012 pour l'US Quevilly (matchs à Caen en ¼ de finale contre Marseille, puis en ½ finale contre Rennes). Nous serons au rendez-vous pour soutenir le FCR et ses supporters !* »

Comme cela avait été fait en 2012, la Métropole s'engage à apporter un soutien financier supplémentaire, à hauteur de 25 000 €, pour financer le transport des supporters par car.

Pour rappel, la Métropole Rouen Normandie (comme la Ville de Rouen) ont annoncé à l'été dernier le doublement du soutien financier au FCR. Cet engagement a été tenu. Les 25k€ pour le déplacement des supporters pour le ¼ de finale sont encore supplémentaires.

Il faut préciser que le choix du stade Malherbe (21000 places assises) plutôt que Diochon (8000 places assises) est fait, comme en 2012 avec l'USQ, pour permettre au maximum de supporters d'assister au match (21000>>8000). La tribune Zénith de Diochon était en parfait état de sécurité jusqu'au match de jeudi dernier, au cours duquel près de 70 sièges ont malheureusement été arrachés par des individus mal attentionnés (ce qui pourrait avoir pour conséquence des sanctions de la Fédération Française de Football, verdict attendu dans les prochains jours). Par précaution la tribune n'a pas été utilisée lors des matchs du RNR (rugby) et de QRM (football) ce week-end, et l'enchaînement de ces deux matchs n'a pas permis une remise en état immédiate en fin de semaine dernière. Mais ces dégradations ne sont en aucun cas à l'origine de la nécessité de délocaliser le match FCR-Valenciennes. La tribune doit d'ailleurs être remise en état d'ici le 19 février (prochain match en championnat opposant le FCR au Red Star), sous réserve bien sûr de l'aval de la commission de sécurité.

CONTACT PRESSE

Justine Hunault-Dequatremare

justine.hunault-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr

02 76 30 31 33 | 06 60 71 99 61